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КОМУ ДОЛЖНА ПРИНАДЛЕЖАТЬ
ЗАРПЛАТА?

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
В МОСОБЛДУМЕ ОЗВУЧИЛА
СВОИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ 
ПО ПОПРАВКАМ 
В КОНСТИТУЦИЮ

Стр. 2

Мы предлагаем установить норму о праве на социальную
пенсию для женщин по достижении 55 лет и для мужчин – 
в 60 лет

Речь здесь не об экономических свободах бизнеса, 
а прежде всего о конституционных правах наёмных 
работников.

Я ЗНАЮ, КАК ПОМОЧЬ 
ИНВАЛИДУ 
ОТСТОЯТЬ СВОИ ПРАВА!
И вот уже совсем недавно, в январе, мой уже теперь по-
стоянный оппонент – Управление соцзащиты по городу
Химки, было опять ответчиком в суде и на сей раз снова
проиграло.

ПОМОЩЬ ДЕТЯМ 
В ПАМЯТЬ О СЫНЕ
Но мало кто знает, что в 2018 году Роман стал попечите-
лем благотворительного фонда «Шаг в Инклюзию» и
стал оказывать всестороннюю поддержку организации.

Стр. 3

Стр. 4

Стр. 5

ПУТЕВОДИТЕЛЬ 
ПО ПЕНСИИ
Быть пенсионером в России – уже подвиг.

УПРАВЛЕНЦЫ-ТЕРМИНАТОРЫ
В ВОСКРЕСЕНСКЕ
Современные реформаторы придерживаются стратегии
замены управленческой элиты, состоящей из компетент-
ных специалистов, на сообщество лояльных дилетантов.

Стр. 8

На днях Президент Владимир Путин признал
тот факт, что прожить на 10800 рублей в
месяц весьма затруднительно. Так он отве-
тил на вопрос жительницы Санкт-Петербурга
Зинаиды Беликовой, с которой пообщался на
церемонии возложения цветов к памятнику
Анатолию Собчаку. Женщина осведомилась у
главы государства, как можно прожить на
указанную сумму. "Думаю, что очень
трудно", – тактично ответил Путин.
       И как наглядную иллюстрацию к этим сло-
вам французский банк Natixis опубликовал
рейтинг уровня комфорта жизни пенсионеров.
Так, по уровню доступа к финансовым услу-
гам, Россия находится на 43 месте, по доступу
к качественным медицинским услугами – на
42, по качеству жизни на 36, а по материаль-
ному благополучию – на 35.

       Каждый показатель оценивало в диапа-
зоне от 0 до 100%. Итоговое место России в
рейтинге комфорта жизни пенсионеров 40-е
из 43 возможных. Ниже нас расположились
только Бразилия, Греция и Индия. А самыми
комфортными для жизни пенсионеров при-
знаны Норвегия, Швейцария и Исландия.

       Собственно, ничего нового петербур-
женка, президент и французы нам не сказали.
Да – жить трудно! Да – уровень жизни россий-

ских пенсионеров на уровне самых бедных мировых
держав. Россия находится на 3 месте в мире по до-
быче нефти и на втором по добыче газа, но, при этом,
с февраля на 15% снижается цена на газ для жите-
лей... Украины.Там резервы изыскали, а мы...?!

       На один из последних приемов населения ко мне
пришла группа сотрудников одного из детских садов.
Их обращение тоже касалось заработной платы. Так,
ставка повара в дошкольном учреждении, по их сло-
вам, составляет 9810 рублей. С учетом надбавки за
вредность – 10791 рубль. Ставка грузчика или кладов-
щика составляет чуть более 8000 рублей, а ставка
дворника или уборщика не дотягивает и до 8000, и
для них информация профильного областного мини-
стра о средней зарплате по Московской области в
размере 56000 рублей прозвучала как издевка.

       Вот так и живем: трудно, бедно. Врем сами себе
про средние зарплаты по региону на уровне 57000-
60000 рублей в месяц. Врем про поддержку бизнеса,
продолжая политику на "удушение" этого самого ма-

лого и среднего бизнеса, увеличив кадастровую стои-
мость земли с этого года на 60-100%, тем самым уве-
личив и земельный налог для предпринимателей на
эти же величины.

       А может пора перестать врать? Перестать врать,
для начала, хотя бы самим себе! Может пора при-
знать, что прожить на 8000-10000 рублей в месяц не
просто "трудно", а невозможно! Может перестать де-
лать вид, что "потребительская корзина" это про
жизнь, а не про полуголодное, нищенское существо-
вание. Может оставить уже предпринимателей в
покое, зафиксировав правила ведения бизнеса и на-
логи хотя бы лет на 10!

       Говорить правду всегда сложнее, чем врать, но
может все-таки попробуем?!

С Уважением ко всем жителям Московской области,
Председатель Совета регионального отделения партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской области

Игорь ЧИСТЮХИН

Стр. 6-7

Мы поздравляем вас с Праздником весны. И в этот
день, конечно, хочется сказать вам самые тeплые,
самые добрые и самые нежные слова.

Ведь вы дарите нам уют и душевное тепло, радость,
любовь и самые яркие эмоции. С вами солнце светит
ярче, птицы поют звонче, а нам, мужчинам, хочется
совершать подвиги. Подвиги для вас и во имя вас!
Рядом с вами мы чувствуем себя моложе, уверенней и
сильнее. Наш долг оберегать вас от жизненных невзгод,

помогать вам, защищать вас, радовать и делать это не только
один раз в году, а каждый день.

Желаем вам крепкого здоровья, благополучия, всеобъемлющего
счастья и ярких, счастливых улыбок. Спасибо вам за то, что вы
есть. С праздником! С Международным женским днем!

Дорогие наши женщины!

Региональное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Московской области

ПОРА ПЕРЕСТАТЬ ВРАТЬ!



В соответствии с поручением Президента, ра-
бочая группа Госсовета во главе с губернато-
ром Тульской области Алексеем Дюминым
подготовила предложения по частичной де-
криминализации законодательства об эконо-
мических преступлениях.

И действительно, ведение бизнеса в
России чрезвычайно рискованное дело. От-
куда придёт проблема – не угадаешь. То
местные власти поменяют требования к со-
держанию помещений, то налоговая новые
бланки введёт, то партнёр по бизнесу на тебя
заявление в полицию напишет. Часто к орга-
низаторам бизнеса чиновники относятся как
к безусловным правонарушителям. Да и на
самом деле, выполнить все предписания не
под силу, если ты не обладаешь штатом ква-
лифицированных юристов и бухгалтеров. А
это доступно только очень крупным органи-
зациям или предприятиям.

Не удивительно поэтому, что "кормле-
ние" с бизнеса стало весьма распространён-
ной формой коррупции во всех ветвях
властного организма. И это является значи-

тельным тормозом социально-экономиче-
ского развития и страны, и регионов, и муни-
ципалитетов.

Вспомним хотя бы видеозапись, где чело-
век похожий на бывшего руководителя подмос-
ковной Балашихи рассказывает собеседнику,
что на его территории не может быть бизнеса,
если он не делится с ним своими доходами.

Действия чиновников или силовиков, веду-
щие к снижению предпринимательской актив-
ности, должны жёстко пресекаться, а при
наличии в этих действиях корыстного умысла –
жестоко наказываться.

Здесь задача государства в том, чтобы соз-
дать все необходимые условия для развития и
эффективного функционирования частного
предпринимательства. Бизнес – это источник
налогов, рабочие места, комфортная среда для
жизни, услуги и товары для населения.

Однако в этой сфере деятельности есть
ещё одна, причем, наиболее незащищенная
сторона. Это наёмные работники. Вот по от-
ношению к ним рабочая группа Госсовета до-
пустила оплошность. Инициатива по отмене

уголовного наказания за невы-
плату зарплаты является ущерб-
ной.

Речь здесь не об экономиче-
ских свободах бизнеса, а
прежде всего о конституцион-
ных правах наёмных работников.
Статья 38 Конституции одно-
значно устанавливает, что "каж-
дый имеет право на труд в
условиях, отвечающих требова-
ниям безопасности и гигиены,
на вознаграждение за труд без какой бы то
ни было дискриминации и не ниже установ-
ленного федеральным законом минималь-
ного размера оплаты труда...".

Отсюда следует, что заработанное работни-
ком уже не принадлежит предпринимателю –
эти средства становятся имуществом работ-
ника. А пользоваться имуществом другого че-
ловека без его согласия недопустимо.

И ещё один аргумент. Президент в своём
Послании заявил, что "есть острейшая про-
блема, которая является прямой угрозой на-

шему демографическому будущему, – это
низкие доходы значительной части наших
граждан...". Выполняя поручение Президента
о защите бизнеса, нельзя вступать в противо-
речие с его другим тезисом – о борьбе с низ-
кими доходами.

Надеюсь, что закон по-прежнему будет
стоять на защите прав простых тружеников.

Секретарь Бюро Совета регионального
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ в Московской области
Олег ВОЛКОВ
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ПОЧЕМУ МЫ ПОДДЕРЖИВАЕМ ПОПРАВКИ В КОНСТИТУЦИЮ РФ

КОМУ ДОЛЖНА ПРИНАДЛЕЖАТЬ ЗАРПЛАТА?

Депутат Государственной Думы РФ Олег
Шеин рассказал о том, почему нужно вно-
сить поправки в Конституцию РФ и об ини-
циативах СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

Напомним, изменить главный документ
страны предложил 15 января президент Вла-
димир Путин.

Депутат подчеркнул, что нынешние из-
менения соответствуют тому, за что ранее
выступала и боролась СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ. «Эти изменения имеют два блока.

Один блок социальный, этот
блок цементирует очень важные
вещи, которые могут «поплыть»,
если не прописать их в Конститу-
ции в будущем. Например, в
этом блоке написано о сохране-
нии солидарной пенсионной мо-
дели. Это означает, что при
принятии конституционных по-
правок загнать всю страну в на-
копительную пенсию в формате
«а вот копите свои зарплаты в 20
тысяч, а если не накопите в воз-
расте 65 лет, не важно, что с
вами будет, это ваши личные
проблемы» — такого сценария
не будет происходить. Второй

блок предложений, с которыми вышел пре-
зидент, касается рассредоточения власти.
И вместо президентской вертикали, кото-
рая прописывалась в 1993 году для Бориса
Николаевича Ельцина на уровнях верхов-
ного совета и российского парламента-
ризма, мы будем получать разные
институты, разновеликие по своим полно-
мочиям, но сопоставимые. Это формирует
почву для политической демократии, для

реальной многопартийной думы и для ухода
от той вертикали, которая, конечно, оче-
видно является неэффективной в рамках ги-
гантской нашей страны», – сказал
парламентарий.

В процесс внесения поправок включи-
лись различные политические партии.

Так, СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, пред-
ставители которой вошли в рабочую группу
по изменению Конституции, выступили с
рядом предложений. Главная поправка – это
возвращение к предыдущей пенсионной си-
стеме. Партия предложила вернуть прежний
возраст выхода на пенсию – 55 лет для жен-
щин и 60 для мужчин. По сути, отменить при-
нятую ранее пенсионную реформу.

Рабочая группа, которая согласовывает
предложения перед передачей в конститу-
ционную комиссию, эту идею не согласовала.
Зато одобрение получили другие предложе-
ния, например компенсировать "последствия
от принятых законов".

"Я напомню, что от пенсионной реформы
каждый из нас потерял, в текущем выраже-
нии, миллион рублей. У нас украли пять лет
жизни, и если мы берем средний размер пен-
сионных выплат, обозначенный государст-

вом, то каждого лишили почти миллиона. По-
чему не было компенсации, она должна была
быть. Партия настаивает на том, чтобы этот
момент был прописан в Конституции", – объ-
ясняет Олег Шеин.

Кроме этого, эсэры настаивают на еже-
годной индексации пенсий. Сейчас они обо-
значены как "регулярные". По предложению
партии, пересчет выплаты должен произво-
диться не ниже прогнозируемого уровня ин-
фляции.

«Если наши поправки будут приняты,
люди могут рассчитывать на то, что впредь
не будет принято ни одного закона, отме-
няющего или умоляющего права граждан.
Даже те права, которые для людей еще не
наступили. Действующая Конституция поз-
воляет такую хитрость: если вы еще не до-
стигли пенсионного возраста, то ваши
права пенсию не отняли, поскольку у вас
этой пенсии еще нет. Таким образом можно
у человека забрать все, что хочешь: доступ-
ное образование, здравоохранение, права
инвалидов. Новая Конституция не должна
содержать таких хитростей», – добавил
Олег Шеин.

http://shein.ru

У НАС ДО СИХ ПОР МОЖНО ВОРОВАТЬ МИЛЛИАРДАМИ, 
И ПРИ ЭТОМ ОТДЕЛЫВАТЬСЯ ЛЕГКИМ ИСПУГОМ
Состоялось условно-досрочное
освобождение бывшего главы
ФСИН Александра Реймера,
осужденного за мошенничество
на более чем 2,5 млрд рублей.

Мы видим здесь очередное
проявление, образно говоря,
борьбы нанайских мальчиков
вместо реальной, жесткой
борьбы с коррупцией. Происхо-
дит лишь имитация борьбы, кото-
рая не останавливает
многомиллиардные хищения, а
наоборот, только подтверждает,
что за подобные чудовищные
злодеяния у нас, как и прежде,
можно отделываться легким ис-
пугом. А как можно сказать иначе, если за 2,5
млрд похищенных, украденных мошенниче-
ским путем денег человек просидел из при-
сужденных ему восьми лет каких-то два года,
а потом вышел на свободу по УДО?

Но самое-то печальное, что штраф соста-
вил всего 800 тыс. руб.! Получается, воруй
миллиардами, а штраф заплатишь в не-
сколько сотен тысяч! И была ли конфискация

имущества у бывшего начальника ФСИН?
Точно сказать не могу, но сильно сомне-
ваюсь, что он будет сейчас жить в какой-ни-
будь коммунальной квартире, где есть только
стол, стул, панцирная кровать и ламповый те-
левизор. А как раз без конфискации всего не-
законно нажитого имущества борьба с
коррупцией будет уходить только в слова, и
все будет оставаться как в известной басне
про кота и повара.

Вот почему в очередной раз приходится
убеждаться в особой актуальности и необхо-
димости законопроекта, который уже не раз
мною предлагался, обсуждался, но наталки-
вался на упорное сопротивление думского
большинства, – по причине того, что он якобы
не соответствует каким-то общемировым
принципам гуманности и защиты граждан-
ских прав. Суть законопроекта проста и од-
нозначна: без компенсации в полном объеме
ущерба пострадавшей стороне, будь то госу-
дарство, или физические лица, никакого УДО
быть не должно. В противном случае инте-
ресы преступника ставятся выше интересов
государства и его граждан! Разве это можно
считать справедливым?!

Соответственно, нужно законодательно
предусмотреть и обеспечить конфискацию у
преступника всего того, что только можно
конфисковать. Более того, уже выйдя на сво-
боду, после полной отсидки, осужденный
должен быть ограничен во всех правах, вклю-
чая выезд за границу и возможность работать
на государственных должностях.

Искупить свою вину таких людей нужно
обязывать только всеми теми деньгами, на

которые они рассчитывали обеспечить кра-
сивую, роскошную жизнь себе и всем своим
близким. Только тогда мы сможем посте-
пенно исключить все эти примеры, очень за-
разительные для кого-то другого, кто
убеждается, что оказывается, можно ваго-
нами воровать, а потом отделаться легким
испугом. Поэтому под воздействием вот
этой очередной беспредельной несправед-
ливости, которую мы видим в случае с до-
срочным освобождением экс-начальника
ФСИН, мною в очередной раз будет внесен
соответствующий законопроект. А за то, по-
чему такие инициативы не поддерживаются,
давайте спрашивать с тех, кто за них не го-
лосует. Тем более, что скоро, на парламент-
ских выборах, гражданам такая возможность
представится. Вот и нужно будет в первую
очередь спросить с тех, кто интересы пре-
ступников ставит выше интересов их жертв и
элементарных принципов правосудия и
справедливости.

Олег НИЛОВ, 
заместитель руководителя фракции

"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" 
в Госдуме



14 февраля в Мосгордуме прошёл круглый
стол на тему: "Экологические проблемы во-
доснабжения города Москвы и Московской
области", организованный совместно фрак-
циями партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в сто-
личном и областном заксобраниях.

В дискуссии приняли участие: руководи-
тель фракции "СР" в Мосгордуме Магомед
Яндиев, руководитель фракции "СР" в Мо-
соблдуме Игорь Чистюхин, Секретарь Прези-
диума Центрального совета партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Александр Рома-
нович, депутат Мособлдумы Александр Вол-
нушкин, депутаты Советов разных уровней от
СР Москвы и Московской области, эксперты,
специалисты "Росприроднадзора", предста-
вители управляющих компаний и "Водока-
нала", индивидуальные предприниматели и
представители общественности.

Мотивом для организации мероприятия
стало то, что 18 декабря 2019 года на офици-
альном сайте мэра Москвы было опублико-
вано совместное постановление
№1705-ПП/970/44 от 17.12.2019 "О зонах са-
нитарной охраны источников питьевого и хо-
зяйственно-бытового водоснабжения на
территории города Москвы и Московской
области" за подписями мэра Собянина и гу-
бернатора Воробьёва. Правительства Москвы
и Московской области этим решением на не-
определённый срок уменьшили территорию

ЗСО московского водопровода примерно в 10
РАЗ и оставили ограничения только в самом
ближнем Подмосковье (не более 15 км от
МКАД). Участники круглого стола предполо-
жили, что данное решение противоречит за-
конодательству и несёт в себе угрозы для
снабжения чистой водой населения региона.

Игорь Чистюхин в своём выступлении, в
частности, сказал: "Сегодня важное событие

– первая совместная встреча из, я надеюсь,
множества, с представителями фракций в
соседних субъектах. Тема водоснабжения ак-
туальна и для столицы, и для Подмосковья. В
Московской области реализуется программа
"Чистая вода", но у нас много вопросов к ее
реализации. Из некоторых муниципальных
образований поступают сигналы о неудовле-
творительном качестве воды. Наши жители

присылают фотографии, приносят на приемы
жидкости, которые по своим параметрам не
могут даже называться технической водой, я
уже не говорю об употреблении в пищу. 
С коллегами сегодня обсудили эту актуаль-
ную тему, наметили проблемы и будем дви-
гаться по направлению их решения"

В ходе заседания круглого стола были за-
слушаны доклады об экологической ситуации
в регионе, о влиянии размещения комму-
нальных отходов на полигонах Московской
области на качество водоснабжения населе-
ния, о влиянии на качество питьевой воды
мероприятий по рекультивации мусорных по-
лигонов, об увеличении масштабов строи-
тельства и ряд других тем.

По результатам дискуссии подготовлен
проект резолюции круглого стола.

Стоит отметить, что вопросы, обсуж-
даемые на Круглом столе чрезвычайно ак-
туальные. Как стало известно редакции
газеты, Владимир ПУТИН поручил прави-
тельству скорректировать законодатель-
ство по охранным зонам источников
водоснабжения в Подмосковье. Это по-
ручение опубликовано на сайте Кремля. 
А властям Москвы и Подмосковья реко-
мендовано до принятия этих поправок
применять ранее действующие норма-
тивно-правовые акты по водоохранным
зонам.

6 февраля в Мособлдуме рассматривался за-
конопроект партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ об
увеличении потребительской корзины.

Зампред Мособлдумы. руководитель
фракции "СР" Игорь Чистюхин отметил, что
нормативы для определения состава потре-
бительской корзины были определены еще 8
лет назад, следовательно, сегодня социаль-
ный стандарт не соответствует реальным по-
требностям населения.

"Мы считаем, что действующие норма-
тивы не могут обеспечить человеку усло-

вия для здоровой жизни, – подчеркнул, в
частности, депутат от СР. Яркий тому при-
мер – эксперимент от нашего коллеги –
депутата Саратовской облдумы. Прези-
дент России Владимир Путин заявил о не-
обходимости изменения состава
потребительской корзины, чем поддержал
наше предложение. О необходимости пе-
ресмотра принципов формирования стан-
дартов говорят и заслуженные ученые
Российской академии наук, и профсоюз-
ные организации.

Рассчитываем, что новое Правитель-
ство, сформированное под более амби-
циозные задачи, поддержит нашу
инициативу, и, самое главное, позволит
людям не выживать, еле сводя концы с кон-
цами, а жить достойно.

Проект разработан в интересах граждан
нашей страны и абсолютно созвучен с пози-
цией Президента России. Прошу вас прого-
лосовать в соответствии со своими
внутренними убеждениями и руководствуясь
исключительно интересами своих избирате-

лей – жителей Подмосковья", – призвал Чи-
стюхин коллег в зале заседаний. Три партии
поддержали данный проект, однако большин-
ство представителей "Единой России" вы-
сказались против.

Напомним, с 1 января 2020 года расчет-
ная стоимость потребительской корзины в
среднем составит 11,2 тысячи рублей в
месяц. Из них 5,6 тысяч рублей – расходы на
продовольствие, соответственно, на непро-
довольственные товары и услуги приходится
по 2,8 тысячи рублей.

3СООБЩАЕТ ПРЕСС-СЛУЖБА ФРАКЦИИ "СР" В МОСОБЛДУМЕ

ФРАКЦИИ СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ ОРГАНИЗОВАЛИ КРУГЛЫЙ СТОЛ 
ПО ВОДОСНАБЖЕНИЮ МОСКВЫ И МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ДЕЙСТВУЮЩАЯ СИСТЕМА РАСЧЕТА ПОТРЕБИТЕЛЬСКОЙ КОРЗИНЫ 
НЕ МОЖЕТ ОБЕСПЕЧИТЬ ЧЕЛОВЕКУ УСЛОВИЯ ДЛЯ ЗДОРОВОЙ ЖИЗНИ

5 февраля в Московской областной думе со-
стоялись общественные слушания по обсуж-
дению поправок к Конституции РФ. Свои
предложения были представлены и партией
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, которые озвучил
зампред областного парламента, руководи-
тель фракции "СР" Игорь Чистюхин.

Он сообщил, что партия поддерживает
инициативы Владимира Путина, и в части, ка-
сающейся введения дополнительных
ограничений для чиновников и судей, и в ряде
других тезисах, прозвучавших в Послании.
Вместе с тем, по словам Чистюхина, справед-
ливороссы подготовили свои предложения о
закреплении в Конституции ряда социальных
гарантий.

"Мы предлагаем установить норму о праве
на социальную пенсию для женщин по дости-
жении 55 лет и для мужчин – в 60 лет. Считаем,

необходимым запретить принимать законы,
отменяющие соцобязательства государства
перед гражданами без возмещения. На наш
взгляд, 55 статья Конституции в ее сегодняш-
ней трактовке не действует – яркий пример
этому повышение пенсионного возраста.
Кроме того, СПРАВЕЛИВАЯ РОССИЯ настаи-
вает, что в основном законе страны необхо-
димо закрепить ежегодную индексацию
пенсий, которая должна производиться в раз-
мере не ниже прогнозируемого уровня инфля-
ции. Аналогичные уточнения мы считаем,

нужны и в отношении социальных пособий и
выплат", – прокомментировал И. Чистюхин.

Как отметил Зампред Мособлдумы от
эсеров, отдельная поправка, предложенная
партией, посвящена Банку России. "Мы счи-
таем важным изъять из Конституции упоми-
нание о независимом статусе Центробанка и
дополнить его функции, чтобы ЦБ отвечал не
только за устойчивость рубля, но и за обес-
печение условий экономического роста и за-
нятости населения", – сказал в ходе
выступления Чистюхин.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В МОСОБЛДУМЕ ОЗВУЧИЛА
СВОИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ ПО ПОПРАВКАМ В КОНСТИТУЦИЮ

30 января прошла встреча специалистов
ФГУБК "Агентство по управлению и использо-
ванию памятников истории и культуры" и
Зампреда Мособлдумы Игоря Чистюхина.

Агентство подготовило проект "Возрожде-
ние исторических усадеб". Всего в перечень
попали 10 объектов, шесть из которых нахо-
дятся в Московской области. Об этом сообщил
заместитель Председателя Мособлдумы
Игорь Чистюхин.

"Речь идет об усадьбах Молоди в Чехове,
Сенницы в Озерах, Воронцовых в Быково, От-

рада в Ступино, усадебном доме в Коломне и
усадьбе в Пущино. Это законный и один из
самых оптимальных путей для возрождения
наших усадеб в Московской области. Я рад,
что наконец-то появился законный и понятный
путь, как можно получить Усадьбу Быково в
управление Раменскому г.о. для, например,
размещения в ней филиала Раменского музея.
Понятно, что вопрос сложный, и связан,
прежде всего, с законодательным запретом на
вложения средств муниципального бюджета в
федеральное имущество, но решение вопроса

можно найти. Например, через привлечение
меценатов – людей, неравнодушных к истории
Раменья и Бронницкого уезда. В 2020 году
АУИПИК запланировало проведение конкурса
по передаче Усадьбы в управление и исполь-
зование. Как правило, срок аренды по подоб-
ным договорам составляет 49 лет. Нам надо
сделать все от нас зависящее, чтобы стать
свидетелями возрождения это потрясающего
памятника истории и архитектуры, известного
каждому раменчанину и жуковчанину", – про-
комментировал Игорь Чистюхин.

ШЕСТЬ ПОДМОСКОВНЫХ УСАДЕБ МОГУТ БЫТЬ ВОССТАНОВЛЕНЫ
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12 февраля в Спортивную школу Олимпийского ре-
зерва по футболу городского округа Химки приехал депу-
тат фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" в Московской
областной Думе, член Наблюдательного совета Футболь-
ного клуба "Химки" Александр Волнушкин.

Гостя радушно приняли собравшиеся руководители
школы, тренеры и юные футболисты. Подмосковный пар-
ламентарий привёз в подарок Спортивной школе Олим-
пийского резерва по футболу городского округа Химки

свыше 400 комплектов стильной спортивной формы, в том
числе куртки, ветровки, а также вратарские перчатки, рюк-
заки и прочую футбольную экипировку.

Приветствуя Александра Волнушкина, директор спорт-
школы Александр Ширко выразил благодарность депутату
за этот очередной важный вклад в развитие спортивного
учреждения. Он отметил, что отныне юные спортсмены об-
рели единую форму, нарядную и красивую, а, значит, и
новый командный имидж.

"Теперь от вас нужны спортивные результаты, победы,
чтобы Химки были в лидирующих позициях", – сказал руко-
водитель Спортшколы Александр Ширко собравшимся

воспитанникам школы и их тренерам.
В свою очередь, депутат Мособлдумы Александр Вол-

нушкин, сам в недавнем прошлом профессиональный
футболист, пожелал ребятам успехов в спортивной карь-
ере, развития навыков футболиста, самосовершенство-
вания и целеустремленности, чтобы идти шаг за шагом
вперед – к будущим новым победам футбольного клуба
"Химки".

Директор Дирекции спортивных мероприятий, заме-
ститель начальника Управления физической культуры,
спорта и молодежной политики Администрации городского
округа Химки Борис Шиллер отметил, что нас всех объеди-

няет любовь к спорту, а новая красивая форма юных
футболистов спортивной школы объединяет их с
командой мастеров, что также играет свою стимули-
рующую роль в достижении блестящих результатов.

На встрече Александр Волнушкин также вручил Бла-
годарственные письма за многолетний добросовест-
ный труд и большой вклад в развитие физической
культуры и спорта в Московской области директору
Спортивной школы Олимпийского резерва по футболу
г.о. Химки Александру Ширко, представителям руко-
водства и тренерского состава Спортшколы.

Пресс-служба местного отделении 
в г.о. Химки

Н О В О С Т И  С  М Е С Т  

Меня зовут Полина Шаталова. Недавно я вступила в партию СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ и влилась в партийный коллектив местного отделения СР в городском
округе Химки.

Я сознательно выбрала для себя эту партию, потому что в моей жизни сложи-
лась такая ситуация, когда надо было набраться сил и терпения, чтобы побороться
за свои гражданские права, отстоять в поединке с бюрократией положенные мне
как инвалиду второй группы льготы от государства.

И вот я решила, что в политической организации, избравшей своей основной
ценностью справедливость, я и сама стану еще сильнее и кроме того, смогу пе-
редать свой опыт непростых взаимоотношений с органами социальной защиты
тем людям, которые в этом нуждаются.

В моём правозащитном послужном списке были разные формы противостоя-
ния с бюрократией и по разным поводам, но все они касались конкретных ситуа-
ций ущемления прав инвалида со стороны различных бюрократических структур.
Чаще всего дело доходило до суда и мне удавалось выигрывать эти процессы,
даже когда моим оппонентом было целое ведомство.

Например, по рeшeнию Управлeния социальной защиты насeлeния по городу
Химки, меня лишили права бесплатного проезда на городском транспорте. Но в
итоге в Химкинском судe были признаны мои права на социальную поддeржку, га-
рантированную законом от 23.03.2006 года.

Начать судебную тяжбу пришлось и в связи с установлением юридического
факта преимущественного проживания в городе Химки, поскольку Управление
соцзащиты отказало мне в выдаче социальной карты жителя Московской области.
И опять же – на основании решения суда, этот юридический факт был подтвер-
жден и соцзащита опять проиграла. Им пришлось на основании судебного реше-
ния выдать мне социальную карту жителя Московской области.

И вот уже совсем недавно, в январе, мой уже теперь постоянный оппонент –
Управление соцзащиты по городу Химки, было опять ответчиком в суде и на сей
раз снова проиграло. Их аппеляция по поводу блокировки моей соцкарты и отказа
в льготах по оплате ЖКХ не прошла. Все документы поданные мной в суд нашли
подтвeрждeниe прав инвалида.

Можно без натяжки сказать, что, по существу, я доказала несоответствие хим-
кинской службы соцзащиты своему названию. О какой защите может идти речь,
если у инвалида под сомнительным предлогом отбирают льготы, потом таскают его
по судам и чинят ему всяческие препятствия на пути к правде и справедливости.

Я только начинаю свою работу в партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и хочу по-
ложить в основу своей партийной деятельности конкретную помощь другим ма-
ломобильным гражданам с ограничeнными возможностями здоровья.

У меня есть что
сказать и что посо-
ветовать этим
людям. Да, я могу их
призвать нe опускать
руки и не бояться за-
щищать свои права,
идти до конца, по-
тому что сила воли
поможет победить.
Но вместе с тем, я
могу и предметно
научить и показать
им, как построить в
юридическом плане
защиту своих прав,
как вести дела в
суде.

Полина 
ШАТАЛОВА

В конце 2019 года в городском округе Лобня, при поддержке Лобненского отделения партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, прошёл круглый стол со спортивной общественностью города.

В ходе дискуссии прозвучал призыв лидера Лобненской СР, Председателя комиссии Совета де-
путатов Лобни по спорту, молодёжной политике и туризму Романа Гурова развивать спорт как в мо-
лодежной среде, так и для людей пожилого возраста.

Депутат Роман Гуров уточнил тогда, что к поддержке старшего поколения лобненцев хотелось бы
подключить не только муниципальные спортивные объекты, но и частные спортивные учреждения.

Сейчас на это предложение уже откликнулся Илья Серебряков – учредитель и директор семейного
центра Lion Fitness в г.о. Лобня, а также руководитель молодёжной организации СР в Лобне "Справедли-
вая Сила".

Илья всегда исходил из важности социальной функции бизнеса и поэтому выступает за поддержку
любой социальной инициативы. Будь это поддержка молодёжи или старшего поколения горожан.

Что касается программы Правительства Московской области "Активное долголетие", – подчеркнул
Илья Серебряков, – мне она очень импонирует, и мы будем максимально её поддерживать в городе".

Одной из первых, кого привлек к спортивным занятиям Илья Серебряков, стала жительница Лобни
в возрасте 78 лет Энгельсина Борисовна. В "Lion Fitness в торжественной обстановке вручили Энгель-
сине Борисовне бесплатный або-
немент на год.

По всем вопросам реализа-
ции программы "Активное долго-
летие" в семейном центре Lion
Fitness можно обращаться по те-
лефону: 8-800-600-72-26 или по
адресу: г. Лобня, ул. Текстильная
д.1

Пресс-служба местного 
отделения в г.о. Лобня

ЛОБНЯ: СПОРТ ДЛЯ ВСЕХ – МОЛОДЫХ И ПОЖИЛЫХ

8 февраля активисты местного отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ инициировали митинг в поддержку мно-
годетных семей Подольска.

В ходе митинга собравшиеся выдвинули к властям требо-
вания соблюдать закон и предоставить земельные участки
многодетным семьям, указать конкретные сроки нахождения
в очереди, а также отменить монетизацию льгот, сделать до-
ступным дополнительное образование.

Выступая на митинге, руководитель Подольской СР, адво-
кат по профессии Сергей Кудинов, в частности, напомнил, что
предоставление земельных участков многодетным семьям
предусмотрено областным законом. Земля для этих целей
есть, пусть не в Подольске, но в близлежащих районах. Однако
подольская очередь на получение участков едва движется, и
если бы не наши митинги, если бы не активная жизненная по-
зиция таких наших партийцев, как Михаил Чириков и Николай Кайдошко и других товарищей, очередь
бы вообще стояла.

Сергей Кудинов высказал мнение о том, что если бы на митинг вышло более 1000 человек и по-
требовали бы соблюдения закона и соблюдения прав многодетных семей, то очередь на получение
участков двигалась бы раза в два быстрее.

Ведь люди живут в аварийных, зачастую даже опасных для жизни домах. Ждут десятками лет, не-
которые не доживают до счастливого дня переселения в нормальные квартиры. А между тем, законом
предусмотрено переселение из жилья, признанного аварийным, в обязательном порядке.

На митинге также прозвучали призывы в ходе выборов дать объективную и справедливую оценку
работе партии власти. "Единая Россия" на местах уделяет недостаточно внимания интересам граж-
дан, не заботится о достойном уровне жизни людей.

Участники митинга отмечали, что необходимо объединять усилия, требовать к себе уважительного
справедливого отношения властей, добиваться выполнения социальных обязательств, взятых на себя
властью, в том числе и выделения земли многодетным семьям.

Пресс-служба местного отделения в г.о. Подольск

ПОДОЛЬСК: МИТИНГ В ПОДДЕРЖКУ МНОГОДЕТНЫХ СЕМЕЙ

ПОДДЕРЖКА ДЕТСКО-ЮНОШЕСКОГО СПОРТА – НЕ НА СЛОВАХ, А НА ДЕЛЕ

Я ЗНАЮ, КАК ПОМОЧЬ ИНВАЛИДУ 
ОТСТОЯТЬ СВОИ ПРАВА!
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19 февраля депутат Совета депутатов Одинцовского го-
родского округа Станислав Водонаев принял участие во
встрече инициативной группы жителей села Акулово, микро-
района "Гусарская Баллада" и представителей администра-
ции Одинцовского городского округа.

Встречались у печально известного завода "DoorHan".
Работа его производственных мощностей многие годы не

даёт спокойной жизни жителям, нарушая экологическую об-
становку. Дошло до того, что Акулово отмечено даже не
карте GREENPEACE как проблемная территория. Этой тяже-
лой ситуацией давно занимается как депутат от СР Водо-
наев, так и местное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Помимо регулярно фиксируемых выбросов из гальвани-
ческих и плавильных цехов предприятия, невооружённым гла-
зом видно отношение собственников и менеджмента к
окружающей среде: навалы грязного снега прямо у КПП (вме-
сто положенного вывоза), запущенная и заваленная мусором
прилегающая территория.

Отдельно бы хотелось отметить, что вместо диалога с жи-
телями и властями во время встречи, завод предпочёл отпра-

вить на неё своего телеоператора (видимо, чтобы всех высту-
пающих знать в лицо).

По итогу принято решение, что в течение ближайших не-
дель на границе предприятия будет осуществлять замеры
воздуха передвижная лаборатория Росприроднадзора.

Оправданные опасения у людей вызывает то, что предста-
вители "DoorHan" в режиме реального времени будут наблю-
дать приезд и развертывание лаборатории, приостанавливая
на время опасную для окружающей среды деятельность.

Дальнейшее развитие событий будет находиться на депу-
татском контроле. Сам факт, что на проблему наконец обра-
тили должное внимание, вызывает у жителей определенный
оптимизм.

Пресс-служба местного отделения в Одинцовском г.о.

На Павлово-Посадском телеканале "Радуга"осуществлен
проект "ЧТОБЫ ПОМНИЛИ", который стал уникальным видео-
архивом воспоминаний об участниках Великой Отечествен-
ной войны.

Руководителем проекта является историк и журналист, де-
путат Совета депутатов городского округа Павловский Посад,
руководитель местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ Анна Суница.

На протяжении двух месяцев в студии телеканала "Радуга"
шла запись учащихся образовательных учреждений округа.
Дети держали в руках портреты своих предков и рассказы-
вали об их боевом пути.

Как уточнила Анна Суница, цель проекта – создание ар-
хива воспоминаний о наших земляках, участниках войны. Те-
лелетопись сохранит память о ветеранах армии и флота,
партизанах, подпольщиках, бойцах сопротивления, тружени-
ках тыла, узниках концлагерей, блокадниках, детях войны. Ог-
ромное спасибо Управлению образования г.о. Павловский
Посад, учителям, детям, родителям. 60 детских рассказов те-
перь станут воплощением народной памяти о героях, которую
наши родители передавали нам, а наши дети будут переда-
вать своим детям.

Пресс-служба местного отделения 
в г.о. Павловский Посад

ПАВЛОВСКИЙ ПОСАД: ТЕЛЕПРОЕКТ КАНАЛА "РАДУГА" 
СОБРАЛ РАССКАЗЫ ДЕТЕЙ О ГЕРОЯХ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ

23 апреля 2017 года, в подмосковном городе Балашиха
под колёсами машины автоледи погиб Алёша Шимко. Эта
история получила огромный резонанс потому, что следствие
установило факт наличия в крови мальчика алкоголя. 

Стойкости отца Алеши – Романа Шимко можно только
позавидовать. Он не поддался на уговоры и довел дело до
конца.

Но мало кто знает, что в 2018 году Роман стал попечите-
лем благотворительного фонда «Шаг в Инклюзию» и стал
оказывать всестороннюю поддержку организации.

МОО БФ «Шаг в Инклюзию» создан родителями детей
инвалидов для помощи людям с расстройством аутистиче-
ского спектра в Московской области. Целью фонда стало
сделать так, чтобы ни один ребенок с аутизмом не оставался
за бортом системы образования или попадал в интернат при
живых родителях.

На сегодняшний день фонд реализует несколько соци-
ально значимых проектов. Один из которых 2018 году стал
прецедентом для всей Московской области организовав мо-
дель инклюзии «Ресурсный класс» для детей с ментальными
нарушениями на базе одной из общеобразовательных уч-
реждений города Балашиха. За полтора года реализация
проекта позволила не только включить пятерых детей в ней-
ротипичную среду, но и оказала организационное сопровож-
дение модели инклюзии во многих школах Подмосковья.

В рамках проекта за счет внебюджетных средств нача-
лась подготовка муниципальных педагогов в области при-
кладного анализа поведения, которые организовывают
обучение как детей с особенностями в развитии, так и ней-
ротипичных учеников общеобразовательного заведения.

Роман Шимко: Я вспоминаю одного из детей который
сейчас обучается в «Ресурсном классе». Перед запуском пи-
лотного проекта «Ресурсный класс» я, приехав в гости в

семью, где воспитывается ребенок, увидел совершенно не-
вербального, гиперактивного и не реагирующего на окру-
жающих Мир ребенка. На сегодняшний день Дима активно
участвует в школьных мероприятиях, цитирует А.С. Пушкина,
получает грамоты за участия в районных конкурсах, а глав-
ное он нашел себе друзей и не равнодушных специалистов
помогающих включить его в общеобразовательный процесс,
не ущемляя права обычных детей, а напротив улучшая каче-
ство образования всех учеников общеобразовательного уч-
реждения.

Кроме Димы в проект пришли, и другие дети, которые
смогли показать колоссальный результат: один ребенок был
полностью включен в обычный класс и ему не требуется под-
держка ресурсно- тьюторскй команды специалистов,
остальные ученики увеличили время обучения в регулярном
классе и им усложнили общеобразовательную программу.

Со своей стороны я всячески стараюсь поддерживать эту
родительскую организацию так как это один из немногих
фондов, который не тратит спонсорские пожертвования на
оплату коммунальных платежей, аренду помещений и оплату
труда руководству организации.

На новый год Роман решил сделать подарок ученикам
«Ресурсного класса» и их одноклассникам организовав за
счет собственных средств «Шоу мыльных пузырей».

Шимко: Пузыри из рук, фокус с огнем, цветные мыльные
пузыри, волшебная пена, погружение в гигантские мыльные
пузыри — это реальная сказка для каждого ребенка. Я выби-
рал ведущего, который смог бы максимально погрузиться в
потрясающую атмосферу доброго волшебства, где каждый
ученик не зависимо от того есть ли у него особенности в раз-
витии или он обычный ребенок смог бы себя почувствовать
настоящим героем. Для меня очень важно, как развивается
проект так как я, как и многие другие неравнодушные люди
помогал в его подготовке к запуску. Я придерживаюсь мне-
нию, что если жить только для себя, мелкими заботами о
благополучии, то от прожитого не останется и следа. Если
же жить для других и помогать тем, кому это нужно на данный
момент. То другие сберегут то, чему служил, чему отдавал
силы. Кто сказал, что инвалид это с ограниченными возмож-
ностями, нет, это сильные и целеустремленные люди, начи-
нающие жить заново, люди, понимающие, как эта жизнь
дорога, какой бы она не была! Дети должны учиться вместе,
а семьи, принявшие непростое решение оставить ребенка с
особенностями в развитии, должен быть доступен в нашей
стране целый комплекс бесплатных услуг и поддержка спе-
циалистов, знакомых с современными мировыми исследо-
ваниями и технологиями.

Пресс-служба местного отделения в Г.о. Балашиха

ПОМОЩЬ ДЕТЯМ В ПАМЯТЬ О СЫНЕ

23 февраля в Наро-Фоминском городском округе прошли
соревнования по ловле форели, которые были приурочены ко
Дню защитника Отечества.

Организатором состязания рыбаков выступил депутат Со-
вета депутатов Наро-Фоминского городского округа, руково-
дитель местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
Иван Маковейчук.

Победители и призёры получили ценные призы.
Иван Григорьевич Маковейчук – местный депутат и пред-

приниматель уделяет существенное внимание поддержке мо-
лодёжного спорта в Наро-Фоминске. Организация футбольных
турниров для подростков, соревнования по прикладным видам
спорта постоянно проводятся в городе при его материальной
и финансовой поддержке.

Пресс-служба местного отделения 
Наро-Фоминского г.о.

НАРО-ФОМИНСК: 
"СПРАВЕДЛИВАЯ" РЫБАЛКА 

ОДИНЦОВО: МЕСТНАЯ СР УЧАСТВУЕТ 
В РЕШЕНИИ ДАВНЕЙ ЭКОЛОГИЧЕСКОЙ ПРОБЛЕМЫ
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У КОГО ПЕНСИЯ СТАНЕТ МЕНЬШЕ
Лишение северной надбавки

В наступившем году были озвучены три
причины, по которым пенсию могут урезать.

Один из наиболее коварных способов пе-
рерасчета в меньшую сторону – переезд пен-
сионера в другой субъект Федерации.

К примеру, вы проработали 30 лет на се-
верах, но, выйдя на заслуженный отдых, ре-
шили перебраться в менее суровые
климатические условия. Будьте готовы к
тому, что с вас тут же снимут региональный
повышающий коэффициент. И, несмотря на
перенесенные тяготы и лишения трудовой
биографии, вы станете обычным средне-
российским пенсионером без северных
льгот.

Как сохранить северный размер
пенсии при переезде

Северная пенсия при переезде в другой
регион будет выплачиваться только тем, кто
полностью выработал и северный, и страхо-
вой стаж. Северный стаж должен составлять
не менее 15 календарных лет, отработанных в
районах Крайнего Севера, либо не менее 20
лет в регионах, приравненных к ним. При этом
страховой стаж (общий период трудовой дея-
тельности) должен быть не менее 25 лет у
мужчин и не менее 20 лет – у женщин. Тогда
фиксированная выплата в составе пенсии
устанавливается в повышенном размере не-
зависимо от места жительства и также будет
выплачиваться в регионах с благоприятным
климатом.

Размер этой пенсии зависит от размера
фиксированной выплаты и не должен отли-
чаться от того, который выплачивался бы на
Севере.

Если же необходимого стажа не будет
хватать, при переезде из северных районов в
другой регион, где установлен меньший рай-
онный коэффициент, фиксированная выплата
подлежит изменению в сторону уменьшения
в зависимости от района нового места про-
живания.

Единственный способ спасти региональ-
ную надбавку в таком случае – не менять при
переезде прописку.

Пенсионный вычет или переезд
Это касается случаев, когда право на

определенную льготу или повышенный раз-
мер пенсии утрачено, а Пенсионный фонд
своевременно не был проинформирован. К
примеру, если трудоспособный получатель
пенсии по потере кормильца завершает об-
учение, он теряет право на пенсионное обес-
печение. И он сам должен сообщить в ПФР,
что закончил учиться.

Сообщить о причинах, в результате кото-
рых может измениться размер пенсии либо
полностью прекратиться право на ее выплату,
следует не позднее следующего рабочего дня
после их наступления.

В случае если проинформировать свое-
временно не удалось, Пенсионный фонд
будет вправе обратиться в суд. После чего из
перечисленной пенсии начнут удерживать
определенную сумму. При этом удержания не
могут превышать 20% установленной пенсии.
Вплоть до полного списания излишне начис-
ленных средств.

Еще один фактор, влияющий на уменьше-
ние пенсии, – это переезд в другой город.
Дело в том, что при переезде может изме-
ниться региональный коэффициент, который
учитывается при расчете выплат.

Если он меньше, следовательно, начисле-
ния тоже уменьшатся. Не уведомили своевре-
менно – ПФР взыщет переплату с помощью
списаний.

Штрафы и неоплаченные 
коммунальные счета

Еще одной причиной уменьшения раз-
мера выплаты может стать неоплаченный
счет за «коммуналку» или выписанный штраф.
Но не секрет, что примерно половину пенсии
как раз и съедают жилищно-коммунальные
платежи! Остается только гадать, что делать
пенсионеру, если он потратился, допустим, на
лекарства или крупную покупку и вовремя не

оплатил ЖКУ. Санкционированные списания
за прежние долги приведут к неплатежам за
текущие начисления. И этот снежный ком
будет из месяца в месяц только нарастать.

Но приставов это не волнует! Согласно
принятому в феврале 2019 года Федераль-
ному закону №12-ФЗ, взыскание долга с пен-
сии по старости не запрещается. Кроме того,
судебными приставами может быть обра-
щено взыскание на имущество, имеющееся в
собственности у пенсионера, или заработную
плату, если он работает.

Сумма удержания может составлять до
50% пенсии, а в отдельных случаях – даже до
70%. Закон вступит в силу в июне 2020 года.

КТО ОСТАНЕТСЯ БЕЗ ПЕНСИИ
Пенсионеры, которым не хватает засчи-

танного трудового стажа или пенсионных бал-
лов, не имеют права на получение страховой
пенсии. Такие дела.

В 2019 году более 3% россиян остались
без страховой пенсии по причине дефицита
баллов и стажа.

Достигнув пенсионного возраста, эти
люди получили отказ в ПФР. И максимум, на
что смогли претендовать, – назначение соци-
альной пенсии. Она значительно ниже страхо-
вой, а платить ее начинают на пять лет позже
наступления пенсионного возраста.

Эксперты полагают, что год от года коли-
чество «лишенцев» будет увеличиваться. При-
чина не в том, что зарплату, дескать, платят в
конверте или граждане числятся самозаня-
тыми. А в том, что каждый год Правительство
меняет требования к количеству пенсионных
баллов и продолжительности трудового
стажа, необходимых для назначения страхо-
вой пенсии. Год от года требования растут. За
ними не угнаться!

• В 2020 году к зачету будет 
приниматься выработанный стаж, 
который должен составлять 
не менее 11 лет (в 2019 году было 
достаточно 10 лет).

• Количество пенсионных баллов 
должно составлять не менее 18,6. 
В прошлом году требовалось 16,2 
балла.

Поэтапное увеличение будет происходить
вплоть до 2025 года. Через пять лет пенсио-
неру понадобится накопить минимум 15 лет
стажа и 30 баллов, чтобы претендовать на
страховые выплаты.

Правда, ПФР предлагает выход – купить
недостающие баллы и стаж. В 2019 году
стоимость годового стажа и 1,177 балла со-
ставляла 29 779 рублей. А теперь помножьте
это на 3–5, а то и 7–10 недостающих многим
лет – кому такая роскошь по карману?

КОМУ ОБЕЩАЮТ 52 ТЫСЯЧИ 
РУБЛЕЙ И ПОЧЕМУ

Действительно, обещают. Тем, кто со-
гласится выйти на заслуженный отдых на 10
лет позже срока, установленного законода-
тельством. Сейчас ПФР широко реклами-
рует эту «акцию». Оптимизм авторов
впечатляет. Вот что говорит по этому по-
воду председатель Пенсионного фонда
Антон Дроздов:

– Если выход на пенсию по старо-
сти откладывается на один год, но
не более чем на 10 лет, за один год
отложенного права на пенсию
коэффициенты для страховой пен-
сии и фиксированной выплаты со-
ставляют 1,07 и 1,056
соответственно, максимальные
коэффициенты за 10 лет и более –
2,32 и 2,11 соответственно. Напри-
мер, если человек приобрел пен-
сионные права в размере 200
индивидуальных коэффициентов,
то при назначении пенсии со дня
возникновения права его пенсия
(исходя из показателей 2019 года)
будет 22782,19 рубля. При на-
значении на год позднее –
24302,26 рубля (87,24 рубля х 200
х 1,07 + 5334,19 рубля х 1,056), а
через 10 лет – 51734,50 рубля
(87,24 рубля х 200 х 2,32 + 5334,19
рубля х 2,11).

Быть пенсионером в России – уже подвиг. Государство в
любой момент может снизить стоимость баллов, повысить
возраст выхода на пенсию, изменить обязательный стаж и без
стеснения заморозить накопительную часть.
Но это еще не все! О том, кому в новом году снизят размер вы-
плат, кто останется без пенсии и разморозят ли наконец пен-
сионные накопления – в нашем материале.

ПЕНСИЯ В 2020 ГОДУ: КОМУ ДОБАВЯТ 1000 РУБЛЕЙ, А У КОГО ОТБЕРУТ
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Даже если все так радужно, как

обещает ПФР, возникает вопрос: как
будет себя чувствовать 75-летний
мужчина, который оттрубил лишних 10
лет, чтобы получать такую пенсию? И
на какой период дожития он может
рассчитывать в свои 75?

По словам директора Института де-
мографии Высшей школы экономики
Анатолия Вишневского,

увеличение числа людей, доживаю-
щих до возраста выхода на пенсию, не
равнозначно росту продолжительности
их жизни после того, как они этого воз-
раста достигли.

У российских мужчин ожидаемая
продолжительность жизни в возрасте
65 лет за последние примерно полвека
выросла лишь на семь месяцев, заве-
рил эксперт.

КОГДА СТРАХОВАЯ ПЕНСИЯ 
СТАНЕТ НАСЛЕДУЕМОЙ

Около 720 млрд рублей ежегодно
исчезает гдето в глубинах Пенсионного
фонда России. Речь о деньгах тех граж-
дан, которые заработали и баллы, и
стаж, но просто не дожили до выхода на
пенсию.

Заместитель главы Института
труда и соцстрахования Валентин
Роик констатирует: до 60-летнего
возраста сейчас не доживают 32%
мужчин и около 10% женщин. Начатая
в прошлом году реформа по повыше-
нию пенсионного возраста только
усугубит ситуацию. Дожить до заслу-
женного отдыха не смогут примерно
60% мужчин и около 20% женщин.

Кому достанутся их пенсионные отчисле-
ния с трудового заработка? Никому! Так как
до сих пор в России страховая пенсия не на-
следуется.

Фракция СР в Госдуме в прошлом году
выступила с законопроектом – разрешить
россиянам передавать свою страховую пен-
сию по наследству.

Казалось бы, доводы вполне обосно-
ванны, однако думское большинство
партии «Единая Россия» отклонило
инициативу коллег.

КОГДА РАЗМОРОЗЯТ 
НАКОПИТЕЛЬНУЮ ПЕНСИЮ

Тут честнее было бы ответить «нико-
гда». Но мы полагаемся на официаль-
ные данные и приводим очередные
сроки заморозки – теперь до 2022 года.
То есть воспользоваться своими накоп-
лениями пенсионеры смогут не ранее
2023 года.

КОМУ ПИЛЮЛЮ ПОДСЛАСТИЛИ
С января 2020 года на 6,6% про-

индексированы страховые пенсии не-
работающим пенсионерам. Обещают,

что в среднем пенсия у таких получателей вы-
росла на 1 тысячу рублей.

Индексация ежемесячных денежных вы-
плат (ЕДВ) запланирована начиная с 1 фев-
раля. Размер индексации составит порядка
3,8%.

Более точная величина будет названа
после того, как в Правительстве подсчи-
тают окончательный уровень инфляции за
2019 год.

Индексация социальных пенсий по тради-
ции назначена на апрель. Обещанный размер
индексации – 7%.

Ну и в заключение – о новых сроках офи-

циального выхода на пенсию в 2020 году. 
В 2020 году женщины смогут выйти на пен-
сию в 56,5 года, мужчины – в 61,5 года.

Если человек не дожил до пенсии,
деньги, которые он заработал в тече-
ние всей жизни, должны принадле-
жать его семье. Граждане должны
иметь возможность их завещать.

И нет никакой разницы, где именно
эти деньги хранятся: в Пенсионном
фонде, под матрасом или в банке. Это личные сбережения. И никто не имеет права эти деньги при-
своить. Срок выплат пенсии родным умершего мы предложили привязать к установленному пе-
риоду дожития. Плюс – 5 лет. К примеру, если пожилой гражданин скончался в возрасте 60 лет,
то наследникам его пенсия выплачивается в течение 25 лет, – считает лидер фракции СР в Госдуме
Сергей МИРОНОВ.

Французская компания по управлению активами Natixis
Investment Managers опубликовала свой ежегодный (по ито-
гам 2018 года) Глобальный пенсионный индекс (Global Retire-
ment Index).

На основе данных Всемирного банка и официальной ста-
тистики составители рейтинга оценивают самые разные па-
раметры жизни пенсионеров: от возможности
трудоустроиться до доступности медицинских услуг. Индекс
включает 43 страны: всех участников ОЭСР, государства с пе-
редовой экономикой с точки зрения МВФ и членов группы
БРИКС (Бразилия, Россия, Индия, Китай, ЮАР).

Место России в новом рейтинге неприглядное, но обна-
деживающее – с 40-го места страна за год поднялась на 38-е
с общим показателем 46%.

Рейтинг учитывает 18 показателей, которые оцениваются
от 0 до 100% и разбиты на 4 группы:

• материальное благополучие (уровень экономиче-
ского неравенства, медианная зарплата, уровень безрабо-
тицы);

• здравоохранение (продолжительность жизни, госу-
дарственные расходы по здравоохранению на душу населе-
ния, расходы по страхованию здравоохранения);

• качество жизни (удовлетворенность жизнью, уро-
вень загрязнения атмосферы, качество воды и санитарная
обстановка, биологическое разнообразие и среда обитания,
окружающая среда);

• финансовое состояние (доля пенсионеров по отно-
шению к работающему населению, невозвращаемые банков-
ские кредиты, инфляция, процентная ставка, налоговое
бремя, государственное управление, уровень госдолга).

Россия традиционно располагается в самом хвосте ин-
декса Natixis, причем в этот раз по некоторым показателям
наша страна даже ухудшила свои позиции. Например, по ка-
честву жизни пенсионеров скатились с 36-й на 38-ю позицию.
По уровню счастья – девятые с конца. Плохи дела и в сфере
здравоохранения – на предпоследнем 42-м месте, опередив
лишь Индию. По расходам на страховую медицину – четвер-
тые снизу. Ожидаемая продолжительность жизни – предпо-
следние в списке.

По уровню доходов на душу населения – пятые снизу. Но
хуже всего в нашей стране обстоят дела с финансовым со-
стоянием пенсионеров. Уж тут Россия прочно обосновалась
на последнем 43-м месте, причем уже третий год подряд.

По мнению составителей индекса, в России значительно

улучшилась ситуация с процентной ставкой и налоговым дав-
лением (12-е место в общем зачете). Кроме того, страна вы-
рвалась на второе место в мире по низкому уровню
государственного долга. Еще один показатель, по которому
Россия не уступает самым развитым странам – уровень вало-
вого национального дохода (ВНД) на душу населения – даже
выше среднемирового значения.

В 2018 году в Глобальном пенсионном индексе сменился
лидер: вместо Норвегии на первой строчке оказалась Швей-
цария – это единственная из всех стран, попавшая в десятку
лучших по всем четырем группам показателей индекса.
Улучшила свою позицию в рейтинге и Исландия: она подня-
лась с третьей строчки на вторую благодаря самому высо-
кому баллу по материальному благополучию пенсионеров.
За ней следует бывший лидер индекса Норвегия. В топ-5
также входят Швеция и Новая Зеландия. Прорывом года со-
ставители индекса признали Ирландию, которая впервые в
истории ворвалась в первую десятку. В этой стране, в част-
ности, резко улучшилась ситуация с занятостью, что позво-
лило оптимизировать налоговую нагрузку и снизить
неравенство доходов.

Информационное агентство «АМИТЕЛ»

РОССИЯ НАХОДИТСЯ В КОНЦЕ ГЛОБАЛЬНОГО ПЕНСИОННОГО ИНДЕКСА



За последние две недели я встретился с жителями много-
квартирных домов в разных частях Воскресенска. Из уст вос-
кресенцев звучало недоумение и негодование. В конце
прошлого года зам.руководителя администрации Воскресен-
ского района по вопросам ЖКХ Гогошидзе А.А. пообещал им,
что в начале 2020 года всерьез займется решением проблем в
их многоквартирных домах. Придя в январе в администрацию
городского округа, люди узнали, что Гогошидзе уволился из ад-
министрации района, и не трудоустроен в администрацию об-
разованного городского округа.

В недоумении жильцы дома №11 по ул. Первомайская
(мкрн. Лопатинский). Сами жители называют дом опасным для
проживания, протекает крыша этой хрущевки, на балкон опасно
выходить, потому, что может рухнуть либо плита под тобой,
либо на тебя сверху. Подвал долгое время залит нечистотами
из-за разрушенных коммуникаций, а испарения медленно раз-
рушают штукатурный слой в подъездах. Осенью прошлого года
собственники жилья провели общее собрание, на котором при-
няли решение о включении их МКД в программу капремонта на
следующий год. Протокол, по словам инициаторов собрания,
отдали лично в руки господину Гогошидзе.

Жильцы 10-этажного панельного дома №106 по ул. Рабочая
(Москворецкий квартал) долгие годы страдают из-за подтопле-
ния подвала. Откачка нечистот эффекта не приносит, поскольку
сильно разрушены трубы в подвальном помещении. Невоору-
женным взглядом видно, что дом дает просадку, по подвалу
можно передвигаться лишь в рыболовных сапогах. В конце про-
шлого года зам.руководителя Администрации Гогошидзе по-
обещал разобраться в проблеме, и в новом году направить
усилия на исправление ситуации. В январе председатель Со-
вета дома получил письмо, отправленное еще в конце декабря,
и подписанное зам.руководителя администрации. В письме со-
общается, что в рамках проверки не выявлены факты протечек
и подтоплений в подвале дома №106. Короче, всё сухо и ком-
фортно. Жильцы пришли в негодование, но выразить это ока-
залось некому — чиновник уже уволился.

Чиновник уволился, его прошлогодние обещания оказались
пустышкой, поэтому активистам дома по ул. Центральная пред-
стоит договариваться о проведении осмотра дома и последую-
щем принятии решений с приемником Гогошидзе —
Александром Геннадьевичем Погадаевым, недавно назначен-
ным зам.главой администрации по вопросам ЖКХ. Это уже чет-
вертый за год заместитель муниципальной администрации по
ЖКХ, кому жителям предстоит рассказать о нерешаемых го-
дами проблемах.

По какой причине Александр Гогошидзе не стал работать в
новой администрации городского округа, остается только га-
дать? Одни считают, что Александр Александрович не захотел
связываться с переделом коммунальной сферы, которую за-
планировали на территории Воскресенска, дабы не подписы-
ваться под сомнительными решениями. Другие уверены, что
Гогошидзе объективно оценил свои силы и положение дел в
ЖКХ, поэтому принял решение отойти в сторону.

Современные реформаторы придерживаются стратегии за-
мены управленческой элиты, состоящей из компетентных спе-
циалистов, на лояльных дилетантов. Вместо управления такие
специалисты используют имитацию бурной деятельности и
помпезные выступления, вместо детальных отчётов.

На примере Воскресенска мы видим, что вместо опытных
компетентных специалистов, обладающих авторитетом среди
подчиненных, интеллектуальными, организационными и про-
чим ресурсами, на ключевые должности всё чаще расставляют
кадры, не обладающие ни каким существенным ресурсом.
Управления мы не ощущаем, потому что нет движения вперед.
Ребенку адекватный родитель может доверить посидеть за

рулем автомобиля с выключенным двигателем, но не доверит
малышу управление автомобилем во время движения. Почему
же чиновники федерального и регионального уровней продви-
гают на ответственные должности в местных администрациях
временщиков, некомпетентные кадры, безответственных
людей?

Дело в том, что помимо управленческой деятельности, на-
целенной на созидание, существует так называемое «разруши-
тельное управление» («терминаторный менеджмент»). Перед
управленцами-«терминаторами» ставится цель дестабилиза-
ции деятельности учреждений, предприятий, отраслей эконо-
мики и социальной сферы, органов власти методами
дезорганизации, декоординации, дестимулирования, демоти-
вации и т.д.

Сергей РУДАКОВ, 
депутат Совета депутатов г.о. Воскресенск
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УПРАВЛЕНЦЫ-ТЕРМИНАТОРЫ В ВОСКРЕСЕНСКЕ Колонка политического юмора

Проблема, которой я посвящаю уже не одну свою пуб-
ликацию относится к категории безопасности людей на
железной дороге, а если точнее, к их жизни и здоровью.
Так было и в этот раз. Я отснял материал и готовил оче-
редную публикацию. Но случилось непоправимое: и в
этот раз беда меня опередила – на железнодорожных
путях погиб человек. Чёрный список опять увеличился.
Только в Раменском г.о. с начала года на железнодорож-
ных путях погибли уже 13 человек.

Можно сколько угодно рассуждать и дискутировать о
правилах поведения на объектах транспортной инфра-
структуры, но если эти объекты, да и сами правила ставят
людей в такое положение, что они вынуждены их нару-
шать, толку не будет никакого.

Станция «Удельная», Казанской железной дороги.
Надземный пешеходный переход с выщербленными и
кривыми ступенями, лестница с приваренным по краю
швеллером, мешающим спускаться и подниматься. На-
земный пешеходный переход, с кое-как разбросанными
разнокалиберными резиновыми плитами. Выбитые куски
асфальта на подходе к переходам. Дыры в ограждении
перекошенного тротуара, ведущие на проезжую часть.
Всё это является элементами «безопасности» транспорт-
ных инфраструктурных объектов поселка Удельная.

Эта горе-безопасность находится на стыке ответ-
ственности РЖД, Мосавтодора, Администрации Москов-
ской области и Раменского городского округа. Как
известно, у семи нянек дитя без глаза. И знаете, что
самое страшное в этой ситуации? Это привычка! Жители
привыкли к тому, что так вроде было всегда и надо как-то
с этим жить, а ответственные сотрудники ведомств при-
выкли к тому, что народ, вроде, как-то справляется, так
что всё нормально и так сойдёт.

Сойдёт, вот только цена у этого «сойдёт» запредельная…
Александр ЧМУТ

Депутат Совета депутатов г.о. Раменское

«ИГРА» СО СМЕРТЬЮ


